



EL MENSAJE DE HOY

Misericordia Total. (Det. 4:41-43)

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 18 dic.	Jn 19:17-42 2 Cró 30 Sal 86
Ma. 19 dic.	Jn 20:1.18 2 Cró 31 Sal 87
Mi. 20 dic.	Jn 20:19-21 2 Cró 32 Sal 88
Ju. 21 dic.	Jn 21 2 Cró 33 Sal 89:1-18
Vi. 22dic.	1 Jn. 1 2 Crón 34 Sal 89:19-37
Sá. 23 dic.	1 Jn 2 2 Crón 35 Sal 89:38-52
Do. 24 dic.	1 Jn 3 2 Crón 36 Sal 90

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

🔊 **CONCIERTO CORO ELIENAI.** El 24 de diciembre en el culto de las 11:00am el coro de nuestra iglesia presentará la cantata navideña **El Gran Rey, La Promesa esperada.** Los esperamos.

🔊 **CULTO DE NAVIDAD.** Por única ocasión, el domingo 24 de diciembre tendremos nuestro culto de navidad a las 17:00 hrs. Celebremos juntos.

🔊 **CULTO DE TESTIMONIOS:** El domingo 31 de diciembre estaremos llevando a cabo nuestro culto de testimonios a las 20:00hrs por lo que no tendremos culto a las 18:00 hrs.

🔊 **CULTO DE FIN DE AÑO. Culminos juntos este año.** El domingo 31 de diciembre tenemos nuestro culto de fin de año a las 23:00 hrs

🔊 **REGISTRO DE GALLOS Y LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO.** A los hermanos que han llegado puntales y también para los que han llevado las lecturas de la biblia en un año, les invitamos a que pasen a la oficina a realizar sus registros.

dar un destino diferente y sobre todo exclusivo. Dios le ordena a Moisés que aparte, no cualquier cosa, tres ciudades, que para un pueblo errante es muy significativo. Dios nos pide estar preparados para todo, y eso incluye lo inesperado, y de manera común lo inesperado tiene que ver con las personas que no están en nuestro radar o que no quisiéramos que lo estuvieran, pero la vida cristiana es una vida de oración y ante lo inesperado, la mejor preparación es la oración, la cual es también una referencia a apartar algo, tiempo, esfuerzo, y palabras. La enseñanza del amor a los enemigos incluye que los santos, los apartados aparten de lo que Dios les ha dado y oren por los que los ofenden. Mt 5:44. **2. El amor que no condena**, pero si salva **Deuteronomio 42. “para que huyese allí el homicida que matase a su prójimo sin intención, sin haber tenido enemistad con él nunca antes; y que huyendo a una de estas ciudades salvase su vida.”** El amor por los enemigos debe comenzar por conocer sus situaciones. Hoy en día la sociedad señala y exhibe sin conocer realmente lo que ocurre, y nos crea enemigos. Una persona puede ser descalificada de manera injusta e innecesaria, y termina siendo enemiga de la sociedad sin realmente serlo. Esto se ha convertido en un mal común, pero pareciera, tristemente, común y necesario para la realidad irreal de las redes sociales. El no considerar la condición del otro, el no tener conocimiento del contexto real y completo del prójimo nos lleva a juzgar con superioridad, y la superioridad siempre llevara a un juicio erróneo. Por ejemplo; las

naciones que han mostrado un excesivo nacionalismo en cierto momento de la historia han terminado por juzgar erróneamente a otras naciones y creando enemistades que han costado miles de vidas. Así que el sentido de superioridad no es una opción para la vida cristiana, la opción es recordar que Dios mismo considera las circunstancias de cada situación. Los accidentes pueden cambiar las vidas de las personas, sobre todo de las que terminan siendo señaladas como enemigos por esos accidentes, pero Dios mismo le muestra a Moisés que la justicia divina es también para aquellos que sufrirán el injusto juicio humano. Lo fácil es condenar, pero para ello Dios no necesita ayuda, lo difícil es saber dónde está la verdad, para ello Dios envió al Señor Jesucristo quien nos enseña sobre el amor a los enemigos, Rom 5:10. En un juicio has dos partes, pero solo en una de estás la verdad, y ese es el trabajo de todo juez. El consuelo para el que fue enemigo de Dios es que sabe que a diferencia del juez humano el cual condenará, lo que Dios hará siempre es justo porque en Su omnisciencia, lo sabe todo, y eso es también es parte de esa misericordia eterna. La vida de un acusado debe descansar en la justicia de Dios, que es en Cristo, porque eso puede salvar su vida. El hombre natural condenará, Dios puede perdonar, Jn 3:17 ¿El cristiano que debería de hacer?

3. El amor detalle a detalle a detalle. Deuteronomio 43. “Beser en el desierto, en tierra de la llanura, para los rubenitas; Ramot en Galaad para los gaditas, y Golán

en Basán para los de Manasés.” Así como apartar cosas es algo especial y se hace para personas especiales. La justicia de Dios es un detalle divino que trae orden a la vida humana, y el orden es un detalle importante, y se guarda y se prepara para las personas u ocasiones especiales, **1 Cor 14:40**. El hecho de asignar tierra específicas y diferentes para aquellos que huían por un crimen involuntario confirma que Dios tiene cuidado de cada detalle en sus planes, y tiene cuidado de cada persona y su vida. Dios sabe que un detalle importante para el que se siente perseguido y acusado es la opción de ser perdonado. No significa que no será tratado con justicia, si hemos cometido alguna falta debemos enfrentar las consecuencias de nuestros actos, pero la misericordia de Dios implica Su perdón, y eso es la base de la enseñanza del Señor Jesucristo en el amor a los enemigos, el perdón, ese que es una raíz esencial para la vida cristiana, raíz que sostiene, que crece en el interior, que ayuda en los momentos de fuertes vientos, que no se ve a simple vista pero que si se percibe espiritualmente debe de estar presente en los hijos de Dios y se debe volver esas ciudades apartadas que reciben a los que la sociedad ha designado como enemigos. Al final conocer a Dios se demuestra en que tanto nos parecemos al Señor Jesucristo y aprendemos de sus enseñanzas. Amén.

Iglesia Bautista Siná de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas. CdMx. Dic 10,23



*Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify*